

Informe de **Semana de Representación**

DEL 15 AL 21 DE MARZO DE 2023







INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Congresista: Jhaec Darwin Espinoza Vargas

I. Fundamentación

En cumplimiento a mi labor de representación que la Constitución y el Reglamento del Congreso señalan como función de todo congresista; y de conformidad al calendario aprobado, procedí a desempeñar las acciones concertadas para la semana de representación.

II. Actividades

- 1. Supervisamos la llegada de la ayuda humanitaria para los distritos de la región Ancash.
- 2. Inspección del rio lacramarca ante posible huaico en la provincia del Santa.
- 3. Reunión de trabajo con el premier Otárola, congresistas y autoridades de la región Ancash.
- 4. Entrega de apoyo a madre de familia en el distrito de Nepeña, provincia del Santa.
- 5. Ceremonia por la apertura del año escolar 2023.
- 6. Reunión de trabajo en Sedachimbote.
- 7. Inspección a la Institución Educativa 1534 Huanchaquito de Chimbote.
- 8. Inspección a la obra abandonada en la I.E Corazón de Jesús.



III. Objetivos

• Conocer los proyectos que se vienen impulsando en los distritos a través de sus autoridades y organizaciones vecinales. Asimismo, recoger las principales demandas a fin de coadyuvar e impulsar ante las instituciones que corresponde.

 Constatar el trabajo de los órganos de control y fiscalizar las obras públicas, a fin de cautelar el patrimonio estatal y prevenir actos de corrupción.

• Promover la formalización de los asentamientos humanos, conjuntamente con las instituciones de saneamiento.

• Recoger las solicitudes de la población, las cuales podamos promoverlas a través de nuestra labor legislativa.



IV. Metodología

Las reuniones se desarrollaron en las sedes principales de cada institución, pueblo y en la oficina de representación de cada provincia.

V. Desarrollo de actividades

Actividad 1 SUPERVISAMOS LA LLEGADA DE LA AYUDA HUMANITARIA PARA LOS DISTRITOS DE LA REGIÓN ANCASH

La ayuda humanitaria arribó a Ancash para ser derivados a los municipios provinciales y distritales que han sufrido por el desborde de los ríos. Exhortamos a los alcaldes que realicen una repartición justa y en beneficio de los verdaderos damnificados, quienes deben estar empadronados tras la terrible situación que se vivió. Todo debe ser con transparencia. Estuvimos presentes en la llegada de los alimentos que se realizó en coordinación con el INDECI.

Nosotros estaremos vigilantes para que la repartición sea equitativa y los alcaldes lleguen a los sectores vulnerables.









Actividad 2 INSPECCIÓN DEL RIO LACRAMARCA ANTE POSIBLE HUAICO EN LA PROVINCIA DEL SANTA

Ante la alerta de un posible huaico, inspeccionamos los trabajos de descolmatación del rio lacramarca en el distrito de Nuevo Chimbote. Recorrió los sectores del río para explicar el grave peligro al que están expuestas las familias de los pueblos aledaños por la ausencia de los trabajos de enrocado de todo el margen ribereño tal como lo consideró el gobierno central en el plan de reconstrucción para los afectados por el Fenómeno del niño costero.















Actividad 3 REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PREMIER OTÁROLA, CONGRESISTAS Y AUTORIDADES DE LA REGIÓN ANCASH

Durante la visita del premier Fredy Otarola a la región Ancash informamos de todas las zonas que han quedado aisladas tras el derrumbe de las principales vías de acceso.

Toda nuestra región Áncash está pasando uno de sus peores momentos, por eso solicité con urgencia que la Presidencia del Consejo de Ministros del Perú atienda todos los sectores, incluidos los de la zona sierra. Es urgente porque hay viviendas destruidas y cientos de #damnificados. La ayuda debe llegar a todos.











Actividad 4 ENTREGA DE APOYO A MADRE DE FAMILIA EN EL DISTRITO DE NEPEÑA, PROVINCIA DEL SANTA

Hoy más que nunca nuestra gente necesita de nosotros. Por ello, apoyamos a un comedor popular ubicado en el distrito de Nepeña a fin de sumarnos a las buenas actividades que realizan en beneficio de la comunidad.

Estamos seguro que este granito de arena que hemos aportado, servirá de ejemplo para que más autoridades se unan.









Actividad 5 CEREMONIA POR LA APERTURA DEL AÑO ESCOLAR 2023

La educación es uno de los derechos fundamentales de las personas. Por eso que saludamos a los miles de niños que retornan a las aulas, pero también pido a los directores que tengan en consideración a aquellos estudiantes que han sufrido por los embates de la naturaleza.

En nuestra semana de representación participamos en la ceremonia de inicio del año escolar 2023 en la institución educativa Pedro Pablo Atusparia, pude apreciar los rostros de alegría y emoción de los alumnos, a quienes le deseo un exitoso año escolar. Ellos son el futuro del país, así que hay que cuidar su presente.













Actividad 6 REUNIÓN DE TRABAJO EN SEDACHIMBOTE

Sostuvimos una importante reunión con el gerente de Sedachimbote, Francisco León Cavero. El objetivo fue garantizar el abastecimiento de agua potable en Chimbote, Nuevo Chimbote, Casma, Huarmey ya que la población vulnerable es la que más sufre por la carencia de este servicio.

Además, acordamos solicitar con urgencia a Chinecas que habilite los canales que Sedachimbote utiliza para lograr la captación del agua para el distrito de Nuevo Chimbote. Otro punto importante fue solicitar al Ministerio de Vivienda que disponga hidrojets permanentes para Sedachimbote, ya que de los tres equipos que tiene, dos son prestados y se encuentran en pésimas condiciones.

En esta reunión también participaron mis colegas Elías Varas Meléndez y Nilza Chacón Trujillo, quienes se comprometieron a trabajar conjuntamente para que los compromisos se cumplan.









Actividad 7 INSPECCIÓN A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA 1534 HUANCHAQUITO DE CHIMBOTE

Acudimos a la institución educativa de nivel inicial 1534 Huanchaquito, donde encontramos una infraestructura deteriorada: columnas rajadas, techos dañados y paredes malogradas por las intensas lluvias. Esa situación ratifica el informe que hizo Defensa Civil el 2009: el colegio es inhabitable, por lo tanto, los estudiantes corren peligro.

Desde el Congreso de la República asumo el compromiso de solicitar la reconstrucción de esta institución educativa. Solicitaremos la inmediata





atención del Programa Nacional de Infraestructura Educativa (Pronied) del Ministerio de Educación o la Municipalidad Provincial del Santa.









Actividad 8

INSPECCIÓN A LA OBRA ABANDONADA EN LA I.E CORAZÓN DE JESÚS

Ya empezaron las clases en el Perú; sin embargo, hay instituciones educativas que no están en condiciones para recibir a los estudiantes. Una de ellas es la institución Corazón de Jesús, ubicado en Miramar Bajo de Chimbote.

La empresa aún no entrega la obra de mantenimiento a pesar de que ya se cumplió el plazo. Por ese motivo acudimos a realizar una inspección y constatamos que hay servicios higiénicos inconclusos, no se ha acabado con el pintado y tampoco se ha instalado la energía eléctrica.

Esta situación no se puede permitir, por eso solicitamos con urgencia la intervención del Programa Nacional de Infraestructura Educativa (PRONIED). Los estudiantes están realizando clases virtuales por ineficiencia e irresponsabilidad de la empresa encargada de los trabajos. Desde mi despacho vamos a garantizar que los alumnos y docentes cuenten con espacios de calidad para las clases presenciales.







Viernes 31 de marzo de 2023.

